

第21週（9/30～10/6）

○第56回 浦安市小・中音楽会

10/1（火）・10/2（水）、浦安市文化会館にて、第56回浦安市小・中音楽会が開催されました。この音楽会は、各小中学校から代表が集まり、合唱や合奏を発表するというものです。明海中学校からは、中学3年生が学校の代表として参加し、合唱曲「群青」を発表してきました。



合唱に先立ち、3年生の代表から会場の皆さんに挨拶をしている様子。



3年生による伴奏



指揮者も3年生。3学年生徒全員で合唱をつくりあげている様子

○令和6年度 交流スポーツ大会

10月3日（木）、市内8つの中学校から特別支援学級の生徒がバドミントン浦安アリーナ（浦安市総合体育館）に集い、スポーツ交流大会が開催されました。

競技種目はポッチャ。チームは赤組と青組の2組に分かれ、勝敗を競いました。白い基準となる玉に最も近い色のチームが勝ちとなります。



開会式では、司会を務めました。



明海中学校の生徒は青組です。



日頃の練習成果が発揮されたのか、皆、素晴らしいショットを連発していました。



今日一番のナイスショットはこちらです。白い球に1cmの距離まで近づけました。

16



17

